

Quarante-neuf ans de Darc en fumée



Voici tout ce qui reste de l'entrepôt où dormaient les archives du stage-festival Darc.

Le festival international de danse Darc fêtera en août sa 50e édition. La préparation des festivités a débuté de la pire des façons. Dans la nuit du 10 au 11 janvier, un bâtiment municipal où était entreposé le matériel d'un certain nombre d'associations, dont la banque alimentaire, a été la proie des flammes. Une chambre froide et un camion frigorifique sont hors d'usage, mais les pompiers ont empêché que le feu se communique à un second bâtiment où étaient entreposées les réserves de la banque alimentaire de l'Indre.

L'association Darc n'a pas eu la même chance. La totalité du local abritant la logistique du festival de danse a été détruite. Il contenait du matériel pour les buvettes, des décors de loges, des costumes, des équipements pour certains cors de danse... mais surtout les quarante-neuf années d'archives du festival. Un coup dur financier évidemment, mais surtout l'impossibilité d'illustrer la rétrospective qui devait évidemment accompagner la célébration de cet anniversaire. « *Mais ce sinistre ne remet pas en cause la cinquantième édition*, assure Eric Bellet, directeur du stage festival. *Simplement le 13 juillet, le travail des bénévoles ne débutera pas par la traditionnelle navette entre le site de stockage et Belle-Isle. Il faudra racheter le matériel des buvettes et des espaces de repos des danseurs et les faire livrer directement. Des dépenses couvertes par les assurances* »... moins la vétusté, ajoute-t-il, fataliste.

Darc lance aussi un appel à ceux qui posséderaient des documents des vingt premières années du festival, des documents photographiques en particulier. Prenez contact avec Eric Bellet **06.07.67.15.84** ou **association-darc@wanadoo.fr**

Catégories:

[Brèves](#)

| Tags:

Archives

association Darc

flammes

Lien Permanent

Trackback

Flux RSS des commentaires